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去る９月 22 日(金)、メトロポリタン秋田にて、秋田中央ロータリークラブへのガバナー公式訪問が

行われました。淡路ガバナーと小玉ガバナー補佐がお越し下さいました。 

例会に先立って役員との面談が行われました。当クラブからは辻会長、猿田会長エレクト、土田

幹事、丸谷副幹事が出席しました。 

今年度は地区としても課題が多く、当クラブでも積極的な活動が必要だと痛切に感じました。来

年五月末迄に 2540 地区の会員増強は急務であり、出来なければ地区合併等に繋がってしまうこと、

そのためには、ロータリーアクトクラブ会員の増強や、衛星クラブなどが活性化の切り口に繋がる

であろうことが示されました。また、7 月の豪雨について、被害に見舞われた行政支援の行き届かない

ロータリアンやそのご家族、職場への支援に力を注ぎたいというお話もありました。そして、年度

末に支援に関わる報告書を挙げてほしいとの事でした。 

当クラブの活動計画については事前に目を通されており、今後の活動に激励のお言葉をいただき

ました。地区大会とポリオ撲滅活動の PR もあり、当クラブでもより多くの参加者を募りたいと思い

ました。 

面談後の例会では、国際ロータリー大会に参加された報告を中心としたご講話もいただき、大変

有意義な時間となりました。 

今後も、淡路ガバナーからいただいた心強い激励と温かいお心遣いに感謝し、ひとり一人が光を

ともす、より良いクラブ活動に邁進していきたいと思います。 

 

 



 


